

SIZE OF INNER BOX
16.8x14.2x22.7CM



Cadbury®
 Caramilk® candy
 bar not included.
 Tablette de chocolat
 Caramilk® Cadbury®
 non incluse.



Ceramic twin fondue gift set
 Includes: 2 luxury forks • tea light

Ensemble cadeau de fondue double en céramique
 Comprend : 2 fourchettes de luxe, bougie chauffe-plat

Instructions for use
 Use Cadbury® Caramilk Fondue Fillers with this Cadbury® Caramilk® Fondue set. Simply melt the chocolate and the caramel in the microwave as directed. Pour the chocolate into one side of the fondue pot, and the caramel into the other side.
 Position a lit tea light into the holder under your fondue pot. This will keep the chocolate and caramel warm, and ready for dipping.
 Place you favourite dipping items such as strawberries or marshmallows onto the forks, and dip into both the chocolate and caramel to enjoy a special Cadbury® Caramilk® treat.
Mode d'emploi
 Utiliser les mélanges à fondue Caramilk Cadbury® avec ce service à fondue Caramilk® Cadbury®. Il suffit de faire fondre le chocolat et le caramel dans le four à micro-ondes en suivant les directives. Verser le chocolat dans un compartiment du caquelon et le caramel dans l'autre.
 Déposer une bougie allumée sous le caquelon pour garder le chocolat et le caramel chauds et prêts à tremper vos petites bouchées.
 Piquer des fraises ou des guimauves et tremper dans le chocolat et le caramel. Et voilà, vous avez une gâterie spéciale Caramilk® Cadbury®.



Suggested serving
 Présentation suggérée



Procurez-vous un paquet de mélange à fondue Caramilk® Cadbury® pour votre service à fondue.



Ceramic twin fondue gift set
 Includes: 2 luxury forks • tea light
Ensemble cadeau de fondue double en céramique
 Comprend : 2 fourchettes de luxe, bougie chauffe-plat



Pick up a Cadbury® Caramilk® fondue filler pack to use in your fondue set.



Tablette de chocolat
 Caramilk® Cadbury®
 non incluse.



Cadbury®
 Caramilk® candy
 bar not included.